



Es tema de movilidad la entrega del tercer anillo: Gobernador de Colima

Karla Gabriela Gómez Torres

COLIMA, Col., 6 de julio de 2017.- Es tema de movilidad la entrega del tercer anillo a la administración estatal, por parte de la Secretaría de Comunicaciones y transporte, y de hacerlo más eficiente, lo anterior lo mencionó el gobernador José Ignacio Peralta Sánchez, para lo que ha trabajado en ese sentido.

Reconoció los requerimientos presupuestales, pero ante las limitaciones financieras si no hay apoyos por parte de la federación será muy difícil que el Gobierno del Estado de Colima pueda solventar estas necesidades con recursos estatales. “Estaremos haciendo las gestiones pero no puedo comprometerme porque esto va a depender de si las gestiones tienen éxito, pero sí está dentro de nuestras prioridades que podamos resolver finalmente estas problemáticas y darle una mucho mejor movilidad a los colimenses”.

Dijo que es tema complejo el presupuesto y se enfrenta a muchas limitaciones en los programas federales por lo que se tendrán que armar paquetes para el 2018 y ahí ver la posibilidad de estos proyectos, “trataremos de tener una gestión exitosa y conforme vayamos avanzando les iremos informando”. Por otra parte, en el Libro Blanco, contratado con la empresa PWC en el 2016, se entregó a tiempo y forma, y los contenidos prácticamente con todas las observaciones que la Osafig detectó a finales de septiembre.

“Lo único que vino a hacer la Osafig fue oficializar y reiterar lo que todos los colimenses ya sabíamos, porque esa auditoría se decidió hacerla pública y se subió a las redes sociales y a la comunicación vía internet”. Afirmó que lo logrado por parte de la Auditoría Superior de la Federación, en el sentido de que Colima es el estado con menos cantidad de observaciones en el Libro Blanco, y la auditoría realizada comprende del 2014 al 2016, lo que refleja el orden administrativo, la reestructura, los programas de austeridad y toda la disciplina que se aplica en materia de reorganización administrativa y en materia financiera.

Recalcó que los resultados están a la vista, no solamente por ser el estado que menos observaciones tenemos, sino en los semáforos fiscales que recientemente publicó la Secretaría de Hacienda, que coloca a Colima en “verde” en los tres indicadores, cuando hace dos años teníamos esos indicadores en “rojo” o “amarillo”. “Eso es producto del esfuerzo que se está haciendo en materia de finanzas públicas y lo mismo sucede cuando vemos que las principales calificadoras que es **HR Rating y Fitch** nos han venido subiendo las calificaciones en el último año, de alguna manera reconociendo el esfuerzo que se ha venido haciendo”.

Ignacio Peralta confirmó que la Osafig respondió a la petición que le hizo como jefe del Ejecutivo estatal colimense, de entrar a auditar a fondo todo el Sistema de Pensiones, lo que será una tarea compleja que tendrá que aplicarse por períodos y aunque se solicitaron las cuentas de los últimos cinco años, hará esa tarea hasta donde disponga información. “Quizá haya información de los últimos 20, 30 o 40 años, y entonces tendrá que auditar lo que sea posible y que se haga sobre todo con información confiable, en cuanto más antigua la información pudiera ser información difícil de revisar pero eso lo va a determinar la propia Osafig”, manifestó.

Puntualizó que lo que le interesa a su administración es conocer el estado que prevalece, si ha habido irregularidades y si se tienen adeudos que se deben de reconocer con la clase trabajadora y que todo ello permita ir saneando el sistema de pensiones y avanzar en la reforma en la que se trabaja desde hace algunas semanas.

Finalmente, sobre el cambio de estrategia de seguridad, el mandatario José Ignacio Peralta Sánchez, dijo que la estrategia se diseña y se implementa con supervisión en el grupo de coordinación y se está haciendo con el GC con esos términos. “Con mucho gusto se escuchan las diferentes propuestas, con mucho gusto se analizan, pero la decisión y responsabilidad última reside en el Grupo de Coordinación y estamos siguiendo exactamente las estrategias que se implementan y diseñan